

L'idée de ce travail m'a été inspirée par beaucoup d'amis qui ont bien voulu m'honorer de leur estime et de leur amitié.

En outre désirant être utile au public voyageur qui entreprend un voyage en Europe sans avoir des renseignements précis sur ce qu'il doit faire ou ne pas faire, et ayant eu l'occasion de faire plusieurs voyages en Europe depuis quelques années et d'y demeurer plus de trois années, je suis à même de fournir à mes compatriotes ainsi qu'au public voyageur des renseignements très utiles sur les compagnies transatlantiques, de chemins de fer, sur les différents hôtels d'Europe ainsi que sur la meilleure manière de voyager d'une manière économique.

La préoccupation de ma pensée n'a été, dans ce travail, que d'être utile à mes compatriotes.

Et dans l'espérance d'avoir atteint ce but, je quitte mes chers voyageurs, avec le regret de ne pouvoir leur être compagnon dans un si beau voyage et je me considérerai heureux si j'ai pu au moins leur être utile et agréable.

J. E. COSTIN.